



Tanz & Kunst zieht positive Bilanz

Windisch Das Festival Tanz & Kunst Königsfelden zeigte am Sonntag, dem 27. Juni, die Derrniere der Produktion «Sei Nacht zu mir». In einer Mitteilung zogen die Veranstalter nun positive Bilanz: «Das Festival Tanz & Kunst Königsfelden hat es geschafft, mit der Produktion in 24 Aufführungen das Publikum restlos zu begeistern.» Viele Vorstellungen seien ausverkauft und gesamthaft zu 95 Prozent ausgelastet gewesen. «Einmal mehr brachten Tanz, Musik und Licht den magischen Raum der Klosterkirche in Schwingung.» Die Produktion wurde im Badener Residenzzentrum Tanz+ erarbeitet. Dieses habe den Kunstschaffenden ideale Arbeitsbedingungen geboten. (az)